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      Аннотация

    
        
          Целью работы является увеличение объема продаж на 10% за счет брендинга. Задача работы: - Изучить теоретические основы брендинга. - Определить сегмент и целевую аудиторию. - Проанализировать удовлетворенность клиентов. - Разработать комплекс мероприятий для повышения объема продаж. - Рассчитать показатели эффективности данных мероприятий. Объектом исследования является ИП Мамедов Предложенные мероприятия для увеличения потока клиентов: 1.	Яркая вывеска. 2.	Создание страницы в социальной сети. 3.	Внедрение фирменных пакетов 4.	Использование дорхенгеров. Основные результаты работы: В ходе проведения исследования был создан комплекс мер по повышению объема продаж за два года. Данный комплекс мероприятий, увеличил объем продаж на 30%. Это говорит о том, что ИП Мамедов имеет возможность внедрить все предложенные мероприятия, тем самым увеличить целевую аудиторию и повысить свои экономические показатели. Срок окупаемости составляет 10 месяцев.
        

        
          The goal is to increase sales by 10% through branding. The objective of the work: - Learn the theoretical foundations of branding. - Identify the segment and target audience. - Analyze customer satisfaction. - Develop a set of measures to increase sales. - Calculate the performance indicators of these measures. The object of the study is PE Mammadov Proposed measures to increase the flow of customers: 1.	Bright signboard. 2.	Create a page in a social network. 3.	Implementation of branded packages 4.	Use doorhangers. Main results of the work: In the course of the study, a set of measures was created to increase sales over two years. This set of measures increased sales by 30%. This means that PE Mammadov has the opportunity to implement all the proposed measures, thereby increasing the target audience and improving its economic performance. The payback period is 10 months.
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